Lento inicio del sector manufacturero (El Financiero 04/02/11)

Lento inicio del sector manufacturero (El Financiero 04/02/11)Arturo Robles Viernes, 4 de febrero de 2011 • Reducen expectativas para el corto plazo. • Ánimo de empresarios, en su menor nivel desde junio de 2010.•El indicador de pedidos se ubicó en 51.5 puntos. Directivos del sector manufacturero mostraron incertidumbre al arranque del año y redujeron sus expectativas de un fortalecimiento constante para el sector en el corto plazo. El Indicador de Pedidos Manufactureros (IMP) se ubicó en 51.5 puntos en enero, nivel superior en un punto porcentual con respecto a igual mes de 2010, pero que identifica un debilitamiento de la demanda desde el cuarto trimestre del año previo. Su comportamiento, de acuerdo con cifras del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI), se derivó de la combinación de crecimientos en cuatro de sus indicadores parciales y de una disminución del componente restante. Con cifras ajustadas por estacionalidad, el IMP aumentó 0.44 puntos respecto al mes anterior, impulsado por las alzas mensuales en los componentes referidos a los pedidos esperados, al personal ocupado y a la oportunidad en la entrega de insumos por parte de los proveedores. Por el contrario, los correspondientes a la producción esperada y a los inventarios de insumos presentaron disminuciones. Esta situación propició que el indicador que evalúa el estado de ánimo de los empresarios se mantuviera en su menor nivel desde junio de 2010. El Indicador de Confianza del Productor (ICP) se ubicó en 50.3 puntos, lo que significó un crecimiento de 10 puntos en términos anuales, pero inferior con respecto al alza de 40.4 puntos que observó en enero del año pasado. Con respecto a su evolución mensual, el ICP aumentó 1.10 puntos, respecto a diciembre de 2010. A su interior, el componente que da cuenta del momento adecuado para invertir, los referentes a la situación económica presente y futura del país, y el de la situación económica futura de la empresa, observaron caídas mensuales. Por su parte, el Indicador Agregado de Tendencia (IAT) se situó en 52.3 puntos en enero de 2011, lo que significó un avance de 0.2 puntos respecto al nivel de 52.1 puntos que registró en el mismo mes de 2010. La reducción significó su menor aumento desde septiembre del año pasado, y con una trayectoria moderada en los siguientes meses, como resultado de la caída anual que tuvieron tres de sus cinco componentes parciales que lo integran. En enero, la producción descendió 1.3 puntos en términos anuales, mientras que las exportaciones bajaron 0.4 puntos.